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30. Integrierte Verkehrssimulation als Planungsbasis 
 2021/201; Protokoll: mko 

Landratspräsidentin Regula Steinemann (glp) sagt, der Regierungsrat sei bereit, das Postulat 

entgegenzunehmen.  

Andi Trüssel (SVP) sagt, dass die SVP-Fraktion den Vorstoss unterstützen werde. 

Klaus Kirchmayr (Grüne) erzählt, dass ihn damals der Tiefbauchef zusammen mit dem Chef der 

für die Simulationen verantwortlichen Firma eingeladen hatte, um sich im Rahmen einer Präsenta-
tion mit dem Thema vertraut zu machen. Mittlerweile erkennt Klaus Kirchmayr, dass sein Postulat 
bestens erfüllt ist. Der Zustand der Simulationen, die in den letzten 12 bis 18 Monaten wesentliche 
Fortschritte gemacht haben, ist sehr gut. Vielleicht noch nicht ganz auf einem Stand wie z. B. in 
Helsinki, aber schon sehr nahe daran und die Entwicklung geht in eine richtige Richtung. Dieses 
Beispiel zeigt, dass eine direkte Diskussion mit der Verwaltung sinnvoll ist, um sich komplexe Zu-
sammenhänge aufzeigen zu lassen. Entsprechend wäre er bereit, sein Postulat abschreiben zu 
lassen. 

://: Das Postulat wird stillschweigend überwiesen und abgeschrieben. 
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